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Photovoltaikanlagen an Gebäuden der Stadt und der Städtischen 
Wohnungsbaugesellschaften im Stadtbezirk Bogenhausen

Antrag:

Der Bezirksausschuss 13 bittet die Landeshauptstadt München, ihm mitzuteilen, wie 
viele Häuser der Stadt und der städtischen Wohnungsbaugesellschaften in 
Bogenhausen mit Photovoltaikanlagen bestückt wurden bzw. noch werden. 
Außerdem möchte er wissen, welcher Umfang und welche Kapazität erreicht wurde 
bzw. den Planungen zugrunde liegt.

Begründung:

Um die Klimaziele unserer Stadt zu erreichen, muss jeder Sektor zum Gelingen 
beitragen. Dabei spielt die Energie von der Sonne eine gewichtige Rolle.

Initiative: Paula Sippl

Fraktion: Andreas Baier, Patricia Castano, Gunda Krauss, Karl Nibler, Angelika Pilz- 
Strasser

               


